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ﬂ Pieces 3 Piéces
ﬂ Superficie 76 m2

- Référence 84422812

Prix 650 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé dans une résidence de charme, cet appartement posséde une situation
exceptionnelle et trés centrale car il est situé sur la place de I'Etang, en plein cceur
du Palm Beach, a quelques pas des plages de la Croisette et du Moure
rouge.Actuellement configuré en 2 pieces, il est tres facile de le transformer en 3
pieces en montant une cloison pour diviser la grande chambre en deux. (
configuration d'origine )Il est traversant Sud/Nord et se compose comme suit : une
entrée avec placards, un salon spacieux et lumineux donnant accés a une belle

terrasse, une cuisine ouverte entiérement équipée, ...

Located in a charming residence, this apartment has an exceptional and very
central location because it is located on Place de ['Etang, in the heart of Palm
Beach, a few steps from the Croisette and Moure rouge beaches.Currently
configured as 2 rooms, it is very easy to transform it into 3 rooms by mounting a
partition to divide the large bedroom in two.lt is crossing South/North and is
composed as follows: an entrance with cupboards, a spacious and bright living
room giving access to a beautiful terrace, a fully equipped open kitchen, a large

bedroom giving access to a balcony, a shower room ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES
5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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